

Mata Sosial: Iman Adinugraha, Pejuang Masyarakat Kecil semangat Pro-Rakyat Jadi landasan dalam Setiap langkahnya

Egi Pompi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Apr 23, 2025 - 09:16



Sukabumi, - Rabu 23 April 2023. Iman Adinugraha, anggota DPR RI Komisi VII dari Fraksi Demokrat, telah menjadi figur penting dalam perjuangan memajukan Sukabumi, khususnya di sektor UMKM, perindustrian, pariwisata, sarana publikasi, dan ekonomi kreatif. Dengan semangat pro-rakyat, Iman telah membuktikan bahwa pendekatan yang inklusif dan humanis mampu memberikan

dampak besar, khususnya bagi masyarakat kecil yang sering kali terpinggirkan. Mata Sosial mengupas kiprah beliau dari berbagai sisi, termasuk kisah inspiratif perjuangannya untuk membantu mereka yang berada dalam kesulitan, seperti kasus Ibu Tini.

Perjuangan di Bidang UMKM dan Ekonomi Kreatif Sebagai legislator, Iman Adinugraha terus mendorong kebijakan yang memberdayakan sektor UMKM. Beliau aktif mempromosikan akses pembiayaan, pelatihan, serta digitalisasi bagi pelaku usaha kecil di Sukabumi. Fokus beliau tak hanya membantu UMKM berkembang tetapi juga membangun ekosistem ekonomi kreatif yang memanfaatkan potensi lokal. Mata Sosial melihat bahwa inisiatif-inisiatif ini membawa angin segar bagi pelaku usaha di Sukabumi, mendorong inovasi sekaligus meningkatkan daya saing daerah.

Pariwisata dan Perindustrian Sebagai Pilar Kemajuan Sukabumi Di sektor pariwisata, Iman Adinugraha memainkan peran penting dalam pengembangan destinasi lokal. Melalui dorongan pada peningkatan aksesibilitas dan promosi yang lebih luas, potensi wisata Sukabumi semakin terekspos ke level nasional bahkan internasional. Tak berhenti di situ, Iman juga memperjuangkan penguatan perindustrian berbasis lokal, menciptakan peluang kerja baru yang berkontribusi pada perekonomian daerah.

Kisah Ibu Tini: Bukti Dedikasi pada Masyarakat Kecil Pendekatan pro-rakyat Iman Adinugraha terlihat jelas pada perjuangannya membantu Ibu Tini, seorang warga Sukabumi yang terjerat hutang dan tengah merawat anaknya yang mengalami disabilitas. Kasus ini mencerminkan sisi humanis seorang Iman yang tidak hanya bertindak sebagai legislator tetapi juga sebagai pelayan masyarakat. Mata Sosial mencatat bahwa Iman memberikan bantuan langsung kepada Ibu Tini, sekaligus memperjuangkan akses yang lebih baik ke layanan sosial dan ekonomi untuk keluarga-keluarga seperti milik Ibu Tini.

Pendekatan beliau tidak hanya mencakup solusi jangka pendek tetapi juga menciptakan perubahan sistemik yang memberikan manfaat berkelanjutan. Dari kasus ini, terlihat jelas bahwa Iman tidak hanya melihat angka atau kebijakan di atas kertas, tetapi juga mendengarkan langsung suara rakyatnya.

Pandangan Mata Sosial terhadap Kiprah Iman Adinugraha Mata Sosial menilai bahwa Iman Adinugraha adalah figur pemimpin yang tidak hanya visioner tetapi juga penuh empati. Beliau mampu mengintegrasikan kebijakan besar dengan kebutuhan mikro masyarakat, menciptakan keseimbangan yang jarang ditemukan pada sosok pemimpin lainnya. Perjuangan beliau di bidang UMKM, pariwisata, perindustrian, serta dukungannya untuk masyarakat kecil menjadi contoh kepemimpinan yang patut diapresiasi.

Harapan untuk Masa Depan Mata Sosial berharap bahwa kiprah Iman Adinugraha dapat terus berjalan dengan fokus yang lebih tajam pada pemberdayaan masyarakat kecil, pengembangan sektor ekonomi kreatif, dan penguatan infrastruktur lokal. Dengan visi yang jelas dan semangat proaktif, beliau memiliki peluang besar untuk membawa Sukabumi menuju masa depan yang lebih cerah.

Keseluruhan, perjuangan Iman Adinugraha di Sukabumi menjadi inspirasi bagi banyak orang, terutama mereka yang selama ini merasa suaranya tidak

terdengar. Mata Sosial memberikan apresiasi tinggi atas dedikasi beliau, dengan harapan semangat pro-rakyat ini terus menjadi landasan dalam setiap langkahnya.